

2021年1月19日

お客様各位

株式会社音羽
代表取締役社長 田舞 登志徳

弊社店舗における新型コロナウイルス感染者発生について（お知らせ）

平素より弊社店舗をご利用いただき、誠にありがとうございます。

この度、弊社店舗の割烹音羽鮨 東神戸出前センターの従業員 1 名が検査の結果、1 月 19 日（火）に新型コロナウイルス陽性であると診断されました。当該従業員は、勤務中、マスクの着用、手洗い、アルコール消毒を徹底しておりました。

当社の判断において、店内清掃、消毒を全て完了いたしました。

また、保健所より該当店舗において濃厚接触者にあたる従業員はいないとの判断をいただきましたので、通常通り営業をしていることをご報告いたします。お客様におかれましては、ご心配とご不便をおかけして、誠に申し訳ございません。

当社は引き続き、政府・行政機関の指導に従いながら、従業員出勤時の検温及び健康チェックの実施、手洗い・アルコール消毒の励行及びマスク着用などの感染症予防の取組みを強化し、お客様が安心してご利用いただけるよう、努めてまいります。

何卒、ご理解賜りますようよろしくお願い申し上げます。

以上